津沢地区意見交換概要

日時 平成 26 年6月 17 日(火)

場所 津沢コミュニティプラザ

出席 72名

No.	発言要旨	市長回答要旨
15-1	夜高あんどん会館はどうなっているのか。女性	検討委員会で議論しており、建設する方向であ
	の意見も取り入れてもらいたい。	る。夜高なのか伝統文化なのか議論していると
		ころ。有識者の中に女性も含むし、アンケートな
		どの意見も取り入れたい。
15-2	津沢地区の地籍調査を実施してほしい。国の	国からも早く実施するよう指導を受けている。
	補助もあるはず。	合意が必要で、現在、準備段階であるのでご
		理解いただきたい。
15-3	夜高あんどん会館建設地は、消防の跡地なの	まだ決まっていないが、候補地の一つではあ
	か。まち中にあまり人がいないので、そこにでき	る。意見は参考にしたい。
	れば人が集まるような場になると思う。	
15-4	津沢記念公園が整備されたが、広場に瓦や石	事業としては終えているので整備予定はない
	ころがあって運動できる状態ではない。今後整	が、一度現地を確認したい。
	備される予定はあるのか。	
15-5	買い物弱者への対策はどうなっているか。	商業施設がなくなってきたことについては、重
		点課題として認識している。引き続き誘致に努
		めていく。
15-6	津沢のあんどん踊りを小学生に躍らせてはどう	教育委員会で協議している。
	かと思うがいかがか。	
15-7	スズキから譲り受けた土地は何かできるのか。	ミニ工業団地を整備し、問い合わせはある。一
	草が生えてきているが…。	番はスズキに再度購入してほしいと考えてい
		る。草など維持管理はしていく。
15-8	津沢でも高齢化が進んでいる。NPOや空き家	津沢地区には 49 戸空き家がある。空き家バン
	対策担当課をつくりシステムを構築してはどう	クに登録してもらえれば市から業者を通じて斡
	か。	旋させてもらう。津沢の場合は、夜高あんどん
		が好きで、戻りたいという話も聞く。良い意見が
		あれば聞かせてほしい。
15-9	義仲・巴に関して、火牛の計の撮影場所として	ドラマが実現すれば、倶利伽羅合戦はハイライ
	内山公園が適していると思うがどうか。	トになると思う。CGなども使用されることと思う
		が、地獄谷を望む辺りに合戦の地とよく似た地
		形がある。
15-10	夜高会館は、集会場としても使えるようにして	参考にしたい。
	ほしい。	

No.	発言要旨	市長回答要旨
15-11	小矢部市のCMを見たが、市の魅力は何で、何	市民満足度調査の結果、魅力・安心・充実の3
	をアピールしていくのか。	つが揃ってこそ定住につながると考える。アウ
		トレットは魅力のひとつになると同時に雇用を
		生む。子育て支援や教育の充実など若い世代
		にアピールしていく。
15-12	あんどん会館は観光にはあまり結びつかない	意見として伺っておく。
	と思う。大きなあんどんの看板を掲げた方が有	
	効だと思う。ふれあい広場として整備した方が	
	良いと思う。	